

社会見学



福山駅から新市駅まで電車に乗って福山市立動物園へ。たくさんの動物と触れ合ったあとは、富田ドームランドで思い切り体を動かしました。

1・2年生 福山駅 福山市立動物園



9月30日(月)は、1・2・4年生が、10月1日(火)は、3・5・6年生が社会見学へ行きました。1・2年生は生活科、3～6年生は社会科や総合的な学習の時間と関わりのあるところへ。

見たり聞いたり触ったり・・・本物に触れる体験、学びの多い一日となりました。



6年生 県立歴史博物館

県立歴史博物館で瀬戸内海の歴史について学び、福山城博物館見、ホロコースト記念館にも行きました。



3年生 カイハラ 染め物体験

カイハラ産業の本社工場、ハローズ、さんわ182ステーション、新内農園を見学しました。しっかり聞いて、たくさんメモすることができました。

5年生 マツダミュージアム



マツダミュージアムと平和祈念資料館を見学しました。一方では車のできる工程にワクワクし、一方では平和の大切さを学びました。

4年生 消防署

グリーンセンターじんせき、小島浄水場、福山南消防署を見学しました。消防署では、消防士の方の仕事や緊急車両の役割を学びました。



